

# 建築木工研究会

## 木らり工房

「建築木工研究会」（愛称「木らり工房」）は、木造の特徴や素晴らしさを実感するために、木工をはじめ、模型、オブジェなどを製作し、地域活動にも積極的に参加しています。手仕事を通してものづくりのノウハウを体得し、想像力を養成し、学年を超える交流を促進します。また、プロジェクトの活動として設計コンペにも積極的に取り組み、「デザイン力」を高めようとしています。

2024年度は、大学花壇の製作を進めてきており、学園祭の「造大祭」に新たなオブジェを製作し、模型製作体験と展示の場を設けました。なお、台風などの事情により、屋外オブジェの飾りは大幅に簡略化した。

建築学コースの1号館への移転に伴い、新たな場所でのプロジェクト活動、設計コンペの取り組み、情報発信などをさらに活発にしていこうと考えております。これからも学生有志の積極的な参加と活躍をお待ちしております。

2024年度の活動または作品の一部を下の写真にて紹介します。

### 2024年度のオブジェ製作、造大祭参加作品、模型展示の写真紹介



造大祭オブジェと飾り



建築模型作品

顧問 李 桓 E-mail: LI\_Huan@NiAS.ac.jp

